



## Putz(t) munter unterwegs!

Unter dem Motto "Bergisch Gladbach putz(t)munter" sind wir dem Aufruf des Abfallwirtschaftsbetriebs nachgekommen. Mit viel Enthusiasmus und Spaß haben alle Kinder im Alter ab 2 Jahren, alle Erzieherinnen und die Einrichtungsleitung, tatkräftig geholfen und

Säckeweise Abfall und Unrat eingesammelt.

Im Zeitraum vom Montag den 12.03.2018 bis einschließlich Freitag den 16.03.2018 sind wir in Kleingruppen, mit unseren Kindern, tätig geworden und haben "rund um unser Familienzentrum", die anliegende Wohnsiedlungen, Spielplätze, den Tennisplatz des Tennisvereins und in Nischen und Ecken unseres Außengeländes gründlich aufgeräumt.



## Unser Fazit zum Ende unserer Themenwoche "Müll und Recycling":

Es ist wirklich erschreckend auf wie viel und vor allem auf was für Müll wir gestoßen sind.

- Da wir nicht das einzige Familienzentrum mit Kindertagesstätte in der umliegenden Umgebung sind, ist es wirklich bedenklich, dass nahe der Spielplätze neben des häufig aufzufindenden Plastikmülls auch gefährliche Gegenstände, wie beispielsweise Spritzen, aufzufinden waren – mit denen die Kinder glücklicherweise NICHT in Kontakt gekommen sind! Unser Wunsch wäre es, das die Bürgerinnen und Bürger mehr Acht darauf geben, was und vor allem wo sie ihren Müll abladen. Zunächst einmal den Kindern, aber selbstverständlich auch der Umwelt zur Liebe.

Wir sind als Einrichtung jedenfalls mächtig stolz auf unsere "Kleinen und Großen" und ihre Mithilfe dabei, unsere schöne Stadt und unsere Umgebung zumindest für den Moment von dem Müll befreit zu haben.

(Bilder, Quelle: Privat)

